



日刊 労千葉

第五回支部代表者会議で“地 地域集会のよびかけにも色々な意見が出てきました。返事をもらい、皆も大いに気合を入れて勝浦支部、いすみ支部合同の執行委員会で話し合いを設け全力で取り組むことを決定し、力をあわせ頑張ってきました。

しかし、地区労担当者をはじめ、みんなの協力で幾つかの単産に話をつけるなど、感触をつかめることも出来るようになりました。

そうした中で、メーテーにも積極的に参加し、会場を変えても、団結を固めがんばる決意での懇親会では、大変盛り上がり、す。

勝浦支部は、協力をいただい

域集会”開催が確認されました。返事をもらい、皆も大いに気合を入れて勝浦支部、いすみ支部合同の執行委員会で話し合いを設け全力で取り組むことを決定し、力をあわせ頑張ってきました。

しかし、初めての経験でもあります。しかし、初めの進め方、内容などを設けたときには、なにか自信みたいなを感じたのは、私が始めたと認められるのです。この誰に話していくのかさえわからず途方にくれる状況の中での出発でした。

第五回支部代表者会議で“地 地域集会のよびかけにも色々な意見が出てきました。返事をもらい、皆も大いに気合を入れて勝浦支部、いすみ支部合同の執行委員会で話し合いを設け全力で取り組むことを決定し、力をあわせ頑張ってきました。

「田中田の二三日で取扱い」とおり、六一八勝浦地域集会は大成功を修めました。感想が寄せられましたので掲載します。

自信収めた 地域集会

寄稿

みんなの協力で
成功を修める。

六月一四日の新聞各紙に、山差別裁判の石川一雄さんに対する「仮出獄近し」という記事が一斉に報道された。この「仮出獄」問題は、現に千葉刑務所に囚われの身となつている石川さんの本人の気持ちなど一切考慮されることなく出されたものである。

日本は、戦後最悪の長期不況の真っ只中で、生き残りを賭けて再び朝鮮ーアジアへの侵略戦争にうつて出ようとしており、そのためには戦争に反対する一切の勢力を圧殺し、侵略戦争への挙国一致体制をつくらなければならぬ。そのため、日帝の階級支配の具体的あり方としての身分差別＝部落差別に対し、自らの解放をかけて闘う部落解放運動の解体を狙つて「仮出獄」というワナを仕掛けてきたのである。

とりわけ、この「仮出獄」問題では、『厚生保護委員会』が舞台となり、石川さんへの屈伏強要が行なわれようとしているのである。

「仮出獄」の条件とは、「悔悛の状」であり、文字通り罪を認め、悔い改めたと認められる。その情状があり、さらに、本人の誓約書が必ず必要とされる。この一点を見ただけでも、無実・無罪を訴える石川さんにへ全力で聞いぬくものである。

これからどのようなことが行なわれるかは想像にかたくないといふものである。

われわれは、部落解放同盟全連合会との共同闘争をさらに進め、石川さんへの権力の非道を弾劾するとともに、再審実現へ全力で闘ひぬくものである。

石川元被13年ぶり仮出獄

1994年(平成6年)6月14日(火曜日)

